

Escuela de Bioanálisis reconoce a destacadas profesionales del Laboratorio Clínico

Escrito por Rafael Paez

Viernes 19 de Noviembre de 2010 13:04 - Última actualización Viernes 19 de Noviembre de 2010 13:05

En un emotivo acto celebrado en el Paranifo Doctor Defilló de la Facultad de Ciencias de la Salud, la Escuela de Bioanálisis reconoció a dos destacadas profesionales del área del laboratorio clínico, por sus exitosas carreras, sus valiosos aportes para el fortalecimiento de los profesionales de bioanálisis y su habitual colaboración a favor del desarrollo de las actividades académicas de esta unidad docente.

Las profesionales reconocidas fueron *Amada Pittaluga de González*, propietaria del Laboratorio Clínico Amadita y *Patricia León*

fundadora del Laboratorio de Referencia, ambas bioanalistas se han destacado por sus logros profesionales, su espíritu emprendedor y un decidido compromiso social.



Autoridades, homenajeadas e invitados ocupan la mesa de honor

La mesa de honor del acto estuvo integrada por Jorge Asjana y Manuela Suncar, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Nelly Betances, directora de la Escuela de Bioanálisis; Amada Pittaluga de González, homenajeadas; Amarilis Durán, directora de calidad del Laboratorio de Referencia, en representación de Patricia León; Miosotys Echevarría, presidenta del Colegio Dominicano de Bioanalistas, y Angela Brito, presidenta de la Asociación Nacional de Dueños de Laboratorios Privados.

En sus respectivas intervenciones, Jorge Asjana y Nelly Betances dijeron sentir satisfacción por entregar un reconocimiento a dos profesionales que han abierto las puertas de sus respectivos laboratorios a estudiantes y egresados de la carrera de Bioanálisis, a quienes brindan la oportunidad de adquirir experiencia y tener acceso a tecnología de punta.

Escuela de Bioanálisis reconoce a destacadas profesionales del Laboratorio Clínico

Escrito por Rafael Paez

Viernes 19 de Noviembre de 2010 13:04 - Última actualización Viernes 19 de Noviembre de 2010 13:05



~~El Director de la Escuela de Bioanálisis, Dr. Rafael Paez, reconoció a las profesionales del Laboratorio Clínico~~



~~del Laboratorio Clínico, quienes se desempeñan en el área de diagnóstico clínico y de laboratorio.~~



~~El Director de la Escuela de Bioanálisis, Dr. Rafael Paez, reconoció a las profesionales del Laboratorio Clínico, quienes se desempeñan en el área de diagnóstico clínico y de laboratorio.~~